
第１回協議会において協議していただきたい論点 

 
 

地域の少子化がさらに進んでいく中で、「令和元・２年度の協議のま

とめ」や、あけぼの学園高校の活性化取組の総括的な検証をふまえ

て、これからの伊賀地域において、子どもたちの学びの選択肢を保障

し、学習環境をよりよくしていくために、 

① 近い将来に想定される現在の５校の再編を検討するうえで、大

切にすべきことは何か。 

② 昼間定時制の併置を含めた定時制課程のあり方や通信制課程の

機能を取り入れた学習形態について、どのように検討を進める

か。（ニーズ調査の時期や方法など） 

 
 
 
 


